



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la alumna:

Lesli Esperanza Tomas López

Nombre del profesor:

Mra. Romelia de león Méndez

Licenciatura:

Enfermería 7mo cuatrimestre

Materia:

Enfermería comunitaria

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema: salud pública

“Ciencia y Conocimiento”

Frontera Comalapa, Chiapas 11 de septiembre del 2020

Salud publica

La salud pública está compuesta por diversas disciplinas tienen un objetivo central, en el mejoramiento de la salud, con el bienestar y el alargamiento de la vida humana con calidad, es decir es el estudio de las necesidades de salud como de las comunidades y personas y factores que determinan , y la responsabilidad basada en este conocimiento y el arte de prevenir las enfermedades y la discapacidad prolongada en la vida es por eso muy importante promover la salud física y mental y eficiencia mediante los esfuerzos comunitarios organizados en los programas que beneficien su salud y el medio ambiente y el control, debemos de brindarles la práctica a la higiene al individuo primera mente en principios de higiene personal y organización de servicios para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades para la rehabilitación en el desarrollo de un sistema social que permita que cada usuario tenga un nivel de vida adecuado para el mantenimiento de la salud .

La salud pública contribuye al conocimiento a través de la investigación y la aplicación de las ciencias poblacionales y sociales a los problemas de salud de individuos y poblaciones. Salud pública es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad El propósito fundamental es alcanzar los más altos niveles de bienestar físico, mental y social, de acuerdo a los conocimientos y recursos existentes La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para:) El saneamiento del medio; 2) El control de las enfermedades transmisibles; 3) La educación de los individuos en los principios de la higiene personal; 4) La organización de los servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades; 5) El desarrollo de los mecanismos sociales que aseguren a todas las personas un nivel de vida adecuado para la conservación de la salud, organizando estos beneficios de tal modo que cada individuo esté en condiciones de gozar de su derecho natural a la salud y a la longevidad. La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental, y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados Busca este propósito como una contribución al efectivo y total desarrollo y vida del individuo y su sociedad La idea de centrar el concepto de salud pública en la salud de la población viene adquiriendo fuerza y consenso crecientes y son muchas las contribuciones en ese sentido la salud pública, desarrolló una tipología de investigación, diferenciando los niveles de actuación individual y su

individual, donde se concentran la investigación biomédica y la investigación clínica, con relación al nivel poblacional, que toma como objetos de análisis las condiciones (investigación epidemiológica) y las respuestas sociales frente a los problemas de salud (investigación en sistemas de salud, políticas de salud, organización de sistemas de salud, investigación en servicios y recursos de salud). La Salud Pública tiene varios componentes La Salud Pública estudia y se ocupa de la enfermedad y la salud de las poblaciones. A su vez, el estudio de la Epidemiología involucra, no solo el conocimiento del estado de salud-enfermedad de una comunidad, sino también de los recursos que tiene para asistirlo la población. A diferencia del enfoque asistencial cuyo sujeto es el enfermo o el sano cuya salud se promueve, en Salud Pública, se está ante un colectivo, una comunidad con tamaño, estructura, dinámica y distribución propias, cuyo estudio enfoca la Demografía. Toda comunidad humana tiene un estilo de vida que involucra su cultura y su organización, objetos de estudio de las Ciencias Sociales. Asimismo toda comunidad la salud-enfermedad de una comunidad en sus perspectivas colectiva, social y ecológica requiere de definiciones clínicas precisas y métodos estadísticos que usa la Epidemiología. Es así como, dado un diagnóstico epidemiológico, los recursos de la comunidad organizada para corregirlo o mejorarlo son, además del Bienestar General, dependientes del Desarrollo Humano, la Atención Médica, el Saneamiento del Medio y la Salud Ocupacional

el presente trabajo fue realizado con el fin de dar a conocer la importancia de la salud publica ya que Es muy importante el llevar acabo la salud publica ya que la salud pública es parte del contexto económico y social ya que es el medio por el cual podemos lograr el desarrollo y un fin por ser componente importante del bienestar, la salud pública está orientada a la protección promoción y recuperación de la salud de la población con las organizaciones de la comunidad , la salud pública es de gran importancia es un instrumento para la atención integral de salud , la función de protección de la salud publica esta dirigida al control como tal de las enfermedades transmisibles y no transmisibles y al control de saneamiento ambiental, con el fin de promover y lograr un buen nivel de salud ocupacional y salud ambiental como la función de la recuperación dirigida a la atención médica para médica y hospitalización de las personas enfermas .